



Club Pays Entreprises  
cpe@frenchexporters.org - <http://clubpaysentreprises.over-blog.com>

**Le Club des Exportateurs** de France est un club d'entreprises basé à Paris et qui dispose d'antennes dans chacune des 22 régions françaises. Fondé en 1955, le club rassemble des entreprises exportatrices ou désireuses de s'ouvrir à l'international et compte en 2013 environ 600 entreprises membres.

Le Club Pays Entreprises en est la délégation officielle en Rhône-Alpes et souhaite promouvoir le développement à l'international des entreprises via diverses actions :

- Développement et dynamisation du réseau des membres

- Organisation de réunions d'informations : petits-déjeuners thématiques conférences-débats avec des personnalités du monde économique, etc.
- Visites d'entreprises qui nous font découvrir leur outil industriel et leur stratégie d'ouverture à l'international

Nous croyons en la force du réseau et aux échanges entre professionnels, favorisés par une ambiance conviviale à laquelle nous tenons. Nous avons des partenariats historiques et forts avec divers acteurs du commerce international en Rhône-Alpes : chambres de commerce, clubs d'entreprises, universités, associations.

---

**The French Club of Exporters** is a French association based in Paris, with delegations in each of the 22 french regions. It gathers around 600 companies en 2013. Founded in 1955, its members are companies interested in developing their activities abroad, or firms already exporters.

Within the Rhone-alps delegation, the "Club Pays Entreprises" promotes internationalization of its members thought several actions :

- Development and dynamization of our members's contact networks

- Organization of Information meetings : thematic breakfasts, Cocktail-conferences with VIP's from economic world, etc.
- Visits of industrial companies

We believe in the strength of networking and professional exchanges, supported by a friendly atmosphere in every event we organize. We have strong partnerships with several actors of International Trade in our Region, such as : Chambers of Commerce, Business Clubs, Universities, Associations, etc.



FÉDÉRATION DES CLUBS D'AFFAIRES  
INTERNATIONALES EN RHÔNE-ALPES